
Ratsmitglied Dr. Kuchta: 
Ist der Verwaltung bekannt, dass das Haus Adendorfer Straße 6 im Laufe des Jahres 2010 
abgerissen wird? Die Information soll in einer Zeitung gestanden haben. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Der Verwaltung liegen darüber keine Informationen vor. Auch in den bisherigen Gesprächen der 
Verwaltung mit der Eigentümergesellschaft war von Abriss keine Rede. 


